

# Der Eiswagen war da!



Jeden Donnerstag fährt durch Altheim der Eiswagen. Diesmal hat er auch bei uns gehalten.

Die Bewohner fanden schon lange, bevor er da war, den Weg nach draußen und warteten.



Als wir ihn von Weitem hörten war die Freude groß.

Jeder Bewohner konnte sich eine große Kugel nach Wahl aussuchen.



Das Eis zauberte jedem ein Lächeln ins Gesicht.



Als das Eis dann verspeist war fanden die meisten unserer Bewohner es so schön, dass wir noch zum Abschluss eine Gesangsrunde einlegten.

